



# いきいき東っ子



保護者様 東川登小学校便り

第14号

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく かしこく たくましく」）

東川登小 HomePage

令和3年6月28日（月） 文責：校長 橋本 良子

## やったー！プール開きだ！

2年ぶりのプール開きを行いました。1、2年生にとっては、小学校のプールで初めての学習が始まることとなります。みんなとても楽しみにしていたという声を聞き、安心しました。

プール開きは、学年ごとに2日間にわたって行いました。2日間とも晴天で気温も高く、冷たい水がとても気持ちよさそうでした。各学年とも司会進行を自分たちで行い、めあての発表や模範泳ぎの披露がありました。シャワーは4人ずつ浴びる、プールサイドでは、2m離れて集合するなど、約束も守ることができていました。学年のめあてに向かって、楽しんで取り組んで、たくましい東っ子になってくれることでしょう。



【1年生：はじめてのプール開き】



【3年生：準備運動】



【5年生：大プールで洗濯機】

## 6年生のDV等暴力防止教室

暴力のない対等な関係が大切であることに気づき、人権意識を高めることを目的として、18日（金）に6年生を対象にした「DV等暴力防止教室」を実施しました。佐賀県DV総合対策センターから講師の坂田佳苗先生にいただき、「友だちとの楽しい関係の作り方」という演題で講話をしていただきました。担任の山口先生と講師の坂田先生による相手の話の聞き方のロールプレイを見て、話しの聞き方の練習をしたりDVDを見て考えたことを発表したりして学習が進みました。子どもたちの感想をいくつか紹介します。



- ・私は、友だちに「NO」と正直に言えない時があったけど、お話を聞いて、勇気を出してはっきり言おうと思いました。
- ・ただ仲良くなるだけじゃなく、対等な関係を作らないといけないんだと思いました。そのために今日、習ったことを実行しようと思いました。
- ・人の話をうなずいて聞いたことがなかったので、うなずいて返事をしようと思いました。相手の目を見て話そうと思いました。
- ・今日の話聞いて「過去と他人は変えられない。変えられるのは自分と未来だけ」という言葉を胸に生きていこうと思いました。



## 2年生の研究授業～国語「スイミー」～

23日（水）に2年生で研究授業がありました。子どもたちは、スイミーのお話が好きで、よくお話を読んでいて、活発な意見が交わされました。「スイミーはなぜ大きな魚を追い出すことができたのか考えよう」のめあてに向かって、全員が自分の考えをホワイトボードに書き、ペアで自分の考えを伝え合い、その後は全員でその考えを発表し合いました。子どもたちは、学習したことをスイミー日記に書いておうちの人に教えるようになっていました。家族でもきっとスイミーの話で弾んでいることと思います。しっかりと学ぶことができています2年生です。

